

Ratsfrau Silke Josten-Schneider bittet den Antrag auch auf die Friedhöfe in den Ortschaften zu erweitern.

In Anbetracht der neuen Baugebiete und damit der Zunahme von zu pflegendem Grün und der gleichzeitig reduzierten Personalausstattung im Betriebshof soll die Verwaltung beauftragt werden, im Rahmen der anstehenden Aufgabenkritik ein Konzept zu entwickeln, das zukünftig die regelmäßige Pflege aller städtischen Grünflächen gewährleistet.

Des Weiteren betont Ratsfrau Josten-Schneider, dass sich die CDU-Fraktion an der geplanten Säuberungsaktion beteiligen werde.